
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA TELE 
miércoles 9 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 C14. Canal Catorce 

 
 
POLÍTICA 
El secretario de desarrollo agropecuario, Héctor Lugo Chávez, dijo que por el momento no tiene intención de 
participar en un proceso electoral, a pesar de que tiene el apoyo de la militancia panista. Enfatizó que no 
externará ninguna postura y esperará a los tiempos pertinentes. (NT) 
 
LEGISLATURA 
 
Marco Antonio León Hernández, diputado local de Convergencia, presentó una iniciativa de ley de 
participación ciudadana, la cual pretende involucrar a la sociedad en los distintos espacios políticos y públicos 
de la entidad y sus dependencias. (NT) 
 
Sondeo. La ciudadanía está de acuerdo en que se tiene que destituir a los funcionarios públicos que no hacen 
nada o que dan malos resultados. (NT) 
 
 

SOCIEDAD 
 
Durante su visita a San Antonio de la Cal, Felipe Calderón Hinojosa anunció que este año, el programa de 
infraestructura básica para la atención de pueblos indígenas tendrá un presupuesto sin precedentes y de igual 
manera habrá apoyos para las personas de la tercera edad. (TVA) 
 
Más de 250 capillas familias del municipio de Tolimán estarán en el programa de restauración de capillas otomí-
chichimecas, por lo que el gobernador Francisco Garrido Patrón se comprometió en apoyar los pueblos 
indígenas del semidesierto queretano. (NT) 
 
Ayer estuvo en el Estado, el presidente Felipe Calderón Hinojosa, quien visitó el municipio de Tolimán donde 
se comprometió a restaurar las cientos de capillas familiares del lugar que buscan ser patrimonio cultural. (NT) 
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Desde el punto de vista del diputado convergente José Luis Aguilera, hay los recursos necesario para apoyar 
a los pueblos indígenas y los sectores vulnerables del país, pues el congreso aprobó un presupuesto histórico 
en ese rubro, el problema dijo, es que estos recursos no fluyen adecuadamente. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
 
Poco más de 37 mil balastros y focos de las luminarias del municipio de Querétaro  serán cambiados, lo que 
permitirá un ahorro de 25% en el pago del alumbrado público, es decir, 2 mdp mensuales; hasta el momento se 
han cambiado 8 mil luminarias y la inversión será de 50 mdp auto-recuperable en 25 meses. (TVA) 
 
Ante los señalamientos de la líder de sexo-servidoras, en el sentido de que han sido víctimas de agresiones 
físicas por parte de clientes y padrotes durante el ejercicio de su actividad, el secretario de gobierno municipal 
Jorge Luis Alarcón, les dijo que mejor se cambien de profesión. (NT) 
 
Confirman las sexo-servidoras que son presas de agresiones físicas y verbales por parte de clientes que 
acuden a solicitar su servicio, como lo dio a conocer su líder Mónica Mendoza. (NT) 
 
Se tomó protesta a la comisión ciudadana de acuerdos interinstitucionales del municipio de Querétaro, para 
contribuir al beneficio de las comunidades que más lo requieran y el objetivo de fortalecer los lazos de amistad y 
hermandad establecidos por el municipio e impulsar la creación de vínculos para el intercambio. (TVA) 
 
Separaron de su cargo a tres elementos de la Guardia municipal: Juan Ricardo Bisuet García, Alejandro 
Bravo Acosta y Francisco Alfonso García Suárez, a partir de ayer 8 de mayo, por actos de indisciplina, con 
lo que la administración ratifica su compromiso de garantizar que todos los servidores públicos del municipio 
actúen con apego a la legalidad, la honradez, la lealtad y la eficiencia. (TVA) 
 
El municipio de Querétaro donó 6 camionetas pick-up a los municipios de San Juan del Río, Pedro Escobedo y 
San Joaquín, así como al DIF del municipio de Querétaro. La donación es respuesta al trabajo conjunto que 
realizan para apoyar a los municipios que no cuenten con los recursos para tener un parque vehicular óptimo. 
(NT) 
 
Casi mil nuevos empleos se están creando en el municipio de Corregidora, 700 de los cuales son del sector 
comercial, informó el Alcalde Germán Borja, quien puntualizo que este año llegaron inversiones superiores a 
los mil 100 mdp, entre los que destacan restaurantes, hoteles y nuevas plantas industriales. (TVA) 
 
Habrá cambios en la Secretaría de Seguridad Pública de Corregidora, afirmó su titular Sergio Amaya 
Castañeda, quien dijo que en la pasada administración se contrató gente que no cumplía con el perfil. (TVA) 
 
La Secretaría de turismo, conjuntamente con la comisión nacional para el desarrollo de los pueblos indígenas y 
el municipio de Tolimán, van a construir un hostal de medicina alternativa, cuya inversión será de 5 mdp. (TVA) 
 
La secretaria de turismo del estado Esther Carboney habló del apoyo que recibirán las comunidades indígenas 
del estado en materia de atracción turística; la idea es potencializar los llamados temascales. (NT) 
 


